



Lille, le 24 août 2012

Communiqué de presse

SECURITE ROUTIERE : L'ETAT SENSIBILISE LES MOTARDS A LA SECURITE A L'OCCASION DE L'OPERATION « SECLIN MOTO SHOW FAIT SA BRADERIE »



Dans le cadre de la braderie de Lille les 1er et 2 septembre, les professionnels deux-roues motorisés de la zone Unexpo de Seclin organisent une opération commerciale, à laquelle la préfecture du Nord et la préfecture du Pas-de-Calais sont associées.

En partenariat avec l'accessoiriste Maxxess, l'auto-école Dominique'azur et la Macif, les préfectures proposent aux conducteurs de deux-roues de passage sur le site, divers stands de sensibilisation à la conduite deux-roues :

- un simulateur de conduite deux-roues animé par un intervenant départemental de sécurité routière en lien avec un gendarme de l'escadron de sécurité routière
- un atelier code de la route animé par l'auto école Dominique'azur
- des exercices pratiques sur la piste de l'auto-école (face à la concession Yamaha)
- un stand d'information sécurité routière.

Ces animations seront proposées de 14 à 18 heures le samedi 1er septembre et le dimanche 2 septembre.

Cette opération s'inscrit dans le cadre du programme d'actions de prévention mis en œuvre par les services de l'Etat pour lutter contre l'insécurité routière, en particulier des deux-roues motorisés, complémentaire aux actions de contrôle.

Si une amélioration sensible a été constatée depuis le début de l'année 2012, les deux-roues motorisés restent le moyen de transport le plus dangereux, le risque étant notamment lié à l'absence d'habitacle, le partage de la route avec les autres usagers et le comportement des différents conducteurs qui rend les deux-roues très vulnérables.

Quatre motocyclistes et 4 cyclomotoristes sont morts sur les routes du département du Nord depuis janvier. En 2011, 23 motocyclistes et 6 cyclomotoristes y avaient perdu la vie.

Dans le Pas-de-Calais, 10 motocyclistes et 1 cyclomotoriste sont morts depuis janvier (respectivement 11 et 5 en 2011).

La majorité des accidents de motos mortels a lieu, non pas en ville par temps de pluie, mais en rase campagne, sur route sèche, par beau temps. A moto, le plus grand danger, c'est de penser qu'il n'y en a pas.

Yves Meunier, « Monsieur Moto 62 », assistant du coordonnateur sécurité routière à la direction départementale des territoires et de la mer du Pas-de-Calais et Franck Dero, inspecteur du permis de conduire et intervenant départemental de sécurité routière (06 99 01 19 14) se tiendront à votre disposition pour vous présenter cette action et répondre à vos questions.

Contacts presse :

Préfecture du Nord - 03 20 30 52 50

Préfecture du Pas-de-Calais - 03 21 21 20 36